

ケンブリッジCPEコース@SELC

体験レポート

シドニー内でCPEの授業を開催している学校は限られていますが、
その中でも一番親切、丁寧な対応をしてくれた学校がSELCでしたので、
ここでCPEを学ぶ事にしました。

経験豊富な先生が週の全後半で入れ替わる二人制で、
親身な指導をして頂きました。

クラスの数も、授業期間中に増減は有りましたが、
最後はCPE受験者の4人クラスとなり、
非常に密度の濃い授業を受ける事が出来ました。

CPEでは語彙数がCAEに比べて桁違いに多くなります。
試験では時間的な余裕は有りますが、難易度は最高級です。
問題が余りにも難しく、勉強しても点数が伸びる気がしませんでした、
3ヶ月のタームで見ると上達は目に見える形で分かります。
模擬テストを期間中2度、本試験と同様の環境で行います。
又Speakingも何度もパートナーと一緒に練習し、
ライティングもバンドスコアを付けてくれ、
授業後はSelf-studyという時間が有り、過去問演習をし、
出来なかった部分を復習する事を繰り返します。
毎回しっかり点数を記録して行くので上達が見えました。

Speakingではどうしても日本人らしい発音の癖が出てしまい、
何度も自分の声を録音して、
どうすればネイティブらしく発音出来るか繰り返しました。
結局試験では、Writingが全く駄目で、
これが足を引っ張る形で合格点には届きませんでした。
然し、それ以外の科目では押し並べると合格点には届いていましたので、
総じて英語力は付いたと思います。

テスト以外の所では、日常生活が各段に楽に成ったと感じます。
テレビ、ラジオ、新聞は以前よりも数段分かる様に成り、
英語での応答も英語らしく出来る様に成り、
また、英作文をしていても、これまでは気にしなかった語彙、文法
更には構成まで気をつける様に成りました。
本当に厳しい試験勉強でしたが、苦勞に対する成果は十分に有ったと思います。